

## COMENTARIO AL DIALOGO

### “PRIMARIAS Y PROGRAMA: UNA PROPUESTA PARA REORGANIZAR LA POLÍTICA”

Viernes 8 de marzo 2024

**Walter Giacoman Vallejos**

El viernes 8M, Día Internacional de la MUJER, se llevó a cabo el DIÁLOGO en el café “Marcos Escudero” sobre el tema: “Primarias y programa: una propuesta para reorganizar la política”. La casualidad y la causalidad quisieron que estuvieran como protagonistas 4 mujeres: Amparo Ballivian, Jimena Costa, Andrea Barrientos en calidad de expositoras y Erika Brockman como moderadora.

Fue un excelente CONVERSATORIO donde se DIALOGÓ de la necesidad de avanzar en el trayecto de la UNIDAD POSIBLE y se constató el estado de debilitamiento de la fuerza autoritaria que lleva gobernando Bolivia cerca de 2 décadas.

Participaron alrededor de 70 personas donde la mayoría eran personas que llevan meses trabajando discreta y prudentemente en la construcción de la UNIDAD POSIBLE progresista que desde hace mucho tiempo exige la mayoría de la ciudadanía boliviana especialmente la más FORMADA, INFORMADA y CONCIENCIADA.

Por razones obvias se dijo mayoritariamente que era totalmente IMPOSIBLE conseguir un Frente ÚNICO y en consecuencia se debería impulsar y acelerar la concreción de esa UNIDAD POSIBLE, pero que sea con gente proba, honesta y capacitada incluyendo al máximo de agrupaciones y fuerzas políticas prodemocráticas.

Andrea Barrientos ejemplarizó la situación de debilidad del masismo como si de una bestia herida se tratase y recordó que “el animal más peligroso es la bestia herida”. Ella los ve así a los masistas en la ALP y habla con total experiencia y conocimiento de causa. En estos últimos meses el masismo está como aquellas bestias revolcándose por las heridas que entre ellos mismos se propinan y lanzando un día sí y otro también el típico lenguaje soez que la ciudadanía viene observando a través de los medios de comunicación social. Es tiempo de la E, de pensar en Bolivia y hacer caso al pedido de conformar esa UNIDAD POSIBLE progresista. #Síguenos.